

TOKIO HOTEL

SUMMER ENCORE 2027

Noch vor dem Start der nahezu ausverkauften „**ARENA TOUR 2026**“ kündigen Tokio Hotel ihre „**SUMMER ENCORE 2027**“ an. Im Sommer 2027 bringen Bill, Tom, Georg und Gustav ihr neues Album „ENCORE“, das am 16. Oktober 2026 erscheint, und mehr als zwei Jahrzehnte außergewöhnliche Bandgeschichte auf einige der eindrucksvollsten Open-Air-Bühnen Europas.

Mit mehr als zehn Millionen verkauften Tonträgern, zahlreichen internationalen Auszeichnungen und ausverkauften Tourneen auf mehreren Kontinenten zählen Tokio Hotel zu den international erfolgreichsten deutschen Bands ihrer Generation. Die neuen Termine führen die Band an etablierte Open-Air-Spielstätten, auf historische Plätze und zu internationalen Festivals.

Ein besonderer Termin ist der 15. August 2027: Exakt 22 Jahre nach der Veröffentlichung von „**Durch den Monsun**“ kehren Tokio Hotel erstmals seit 2005 für einen Tourstopp nach Magdeburg zurück.

Nach ausverkauften Shows in Nord- und Südamerika 2024, einer komplett ausverkauften Europa Tournee 2025 und der „ARENA TOUR 2026“ setzt die Band mit „SUMMER ENCORE 2027“ das nächste Kapitel ihrer internationalen Erfolgsgeschichte fort.

CONTRA präsentiert

TOKIO HOTEL

TOKIO HOTEL - SUMMER ENCORE 2027

SUPPORT / SPECIAL GUEST: N/A

14.07.2027 - IT-Rome, Cavea Auditorium Parco Della Musica – Roma Summer Fest

05.08.2027 - DE-Aurich, Mehrzweckgelände Tannenhausen

06.08.2027 - DE-Dortmund, Westfalenpark

08.08.2027 - DE-Würzburg, Residenzplatz

10.08.2027 - DE-Mönchengladbach, SparkassenPark

11.08.2027 - DE-Frankfurt am Main, Messe Frankfurt, Freigelände Agora

13.08.2027 - DE-Dresden, Open Air P5 Messe Dresden

15.08.2027 - DE-Magdeburg, Domplatz Magdeburg

17.08.2027 - DE-Halle/S., Freilichtbühne Peißnitzinsel

19.08.2027 - PL-Warsaw, Progresja Summer Stage

19.08 - 21.08.2027 - AT-Sankt Pölten, Frequency Festival

23.08.2027 - DE-Hamburg, MS Dockville Gelände

25.08.2027 - DE-Berlin, Waldbühne Berlin

27.08.2027 - DE-Hanover, Expo Plaza

Weitere Infos:

<https://tokiohotel.com/>



TOKIO HOTEL

SUMMER ENCORE 2027

The next encore is already set: before the nearly sold-out “ARENA TOUR 2026” even begins, Tokio Hotel announces the “SUMMER ENCORE 2027” Tour. Bill, Tom, Georg and Gustav will bring their new album “ENCORE”, out October 16, 2026, and more than two decades of band history to major open-air stages across Europe.

With more than ten million records sold, numerous international awards and sold-out tours across several continents, Tokio Hotel ranks among the most internationally successful German bands of their generation. The newly announced dates will take the band to established open-air venues, historic locations and international festivals.

One of the tour's most emotional dates will take the band back to where it all began: on August 15, 2027, exactly 22 years after the release of “Durch den Monsun”, Tokio Hotel will return to Magdeburg for their first tour stop there since 2005, marking the anniversary with a show at Domplatz.

Following sold-out shows across North and South America in 2024 and a completely sold-out European tour in 2025, Tokio Hotel are now heading into their nearly sold-out “ARENA TOUR 2026” before continuing the next chapter of their international success story with “SUMMER ENCORE 2027”.

CONTRA präsentiert

TOKIO HOTEL

TOKIO HOTEL - SUMMER ENCORE 2027

SUPPORT / SPECIAL GUEST: N/A

14.07.2027 - IT-Rome, Cavea Auditorium Parco Della Musica – Roma Summer Fest

05.08.2027 - DE-Aurich, Mehrzweckgelände Tannenhäusen

06.08.2027 - DE-Dortmund, Westfalenpark

08.08.2027 - DE-Würzburg, Residenzplatz

10.08.2027 - DE-Mönchengladbach, SparkassenPark

11.08.2027 - DE-Frankfurt am Main, Messe Frankfurt, Freigelände Agora

13.08.2027 - DE-Dresden, Open Air P5 Messe Dresden

15.08.2027 - DE-Magdeburg, Domplatz Magdeburg

17.08.2027 - DE-Halle/S., Freilichtbühne Peißnitzinsel

19.08.2027 - PL-Warsaw, Progresja Summer Stage

19.08 - 21.08.2027 - AT-Sankt Pölten, Frequency Festival

23.08.2027 - DE-Hamburg, MS Dockville Gelände

25.08.2027 - DE-Berlin, Waldbühne Berlin

27.08.2027 - DE-Hanover, Expo Plaza

more infos:

<https://tokiohotel.com/>

